

加茂小学校協働型学校評価令和元年度重点目標 「みんなとつながろう」「健康な体をつくろう」



令和元年9月20日

仙台市立加茂小学校教育目標
『豊かな心を持ち、健康でたくましく、
学ぶ意欲に満ちた児童の育成』

児童数 395名 14学級

ホームページアドレス

<http://www2.sendai-c.ed.jp/~kamosyou/>



振り返り!そして 2学期スタートへ!

朝晩の涼しさと虫たちのにぎやかな鳴き声が、秋の訪れを知らせてくれています。夏休み明けからのクマ出没に伴う対応では、各御家庭に御協力をいただき感謝申し上げます。

学校では学期末を迎え、子供たちはこれまでの活動を振り返りながら、まとめの学習に取り組んでいます。読書、芸術、スポーツなど、何事にも取り組みやすい季節です。自分の課題や目標を明確にし、何事にもじっくりと挑戦する姿勢を育みたいものです。

さて、10月になると、学習発表会に向けた練習が本格的に始まります。一人一人が自分の役割に責任をもち、仲間と共に達成する満足感を味わうことができる行事にしたいと考えます。子供たちにとって「収穫の秋」となるように支援してまいります。体調管理も含め、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 ○2年校外学習 (科学館・台原森林公園) ○2年弁当の日 ○メールテスト ●かもっ子クラブ	2 ○クラブ活動 ◇P本部会	3 ⑨3・5年 ⑩4年	4 ○すひ校外学習 (地域の飲食店)	5 ◇PTA/バザー
6 ◇体振チャレンジスポーツ	7 ○委員会活動	8 ●施設開放委員会	9 ●かもっ子クラブ	10 SCの日 ⑪1・6年すひ ⑫5年 ○4年音楽発表会 ○4年弁当の日	11 ○第1学期終業式 ○5校時限	12 ●加茂地区 防災訓練
13	14	15 秋季休業日	16 秋季休業日	17 ○第2学期始業式	18 ○A L T 来校日	19
20	21 ○代表委員会 ○教育実習開始 (602 11月19日まで)	22 即位礼正殿の儀	23 ○4校時限 (6年1組のみ5校時限) ◇P常任委員会 ◇バザー-実行委員会	24 SCの日 ○6年1組 のみ5校時限 ●かもっ子クラブ	25 ○学習発表会 係児童打合せ	26
27	28	29 ○全校5校時限 ○会場準備	30 ○学習発表会児童公開 ○全校弁当の日 ●かもっ子クラブ	31		

⑨「おはなしはあと」の皆さんによる読み聞かせ ⑩「さんぽ」の皆さんによる歌い聴かせ
※SCの日：スクールカウンセラーが学校にいる日です。御相談がある方は御連絡ください。
※保健関連の行事は「保健だより」で確認してください。
●地域関連の行事◇PTA関連の行事

陸上記録会

9月10日(火)に、6年生が参加する仙台市陸上記録会の壮行会を行いました。1年生から5年生が元気な声で、参加する6年生に応援エールを送りました。エールに対して、6年生からは、応援を力に変えてベストを尽くすとの決意が力強く話されました。



そして、9月13日(金)には、仙台市陸上競技場で陸上記録会が行われました。天気に恵まれ、6年生一人一人が精一杯の力を発揮してきました。



教育実習について

10月21日(月)～11月19日(火)の4週間、川村学園女子大学の学生1名が本校で教育実習を行います。配属学級は6年2組です。どうぞよろしくお願いいたします。

仙台市小・中音楽発表会

4年生が10月10日行われる仙台市小・中音楽発表会に参加します。会場は仙台銀行イズミティ21です。夏休み明けから合唱の練習に励み、4年生の教室や音楽室からは、素敵なハーモニーがきこえてきます。当日も大いに力を発揮してくれることでしょう。

御家庭で確認を！

夕方に暗くなるのが早くなってきた中で、「まだ子供が帰宅しない」という心配な連絡を何度かいただきました。遅くなった理由は「友達と遊んでいた」というものですが、中には「学校帰りにどこかに寄る」などというケースもあるようです。学校でも指導しますが、御家庭においても再確認をお願いします。

また、不審者への備えとして、「子ども110番の家」を確認しておくことも大切です。お子さんと一緒に歩いてみることもいいですね。

奉仕活動ありがとうございました

8月24日、早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様にお集まりいただき、校庭の除草作業を行いました。お陰さまで、子供たちはすっきりした校庭で運動をしたり遊んだりしています。お忙しい中を御協力くださった皆様、ありがとうございました。



10月の目標

- <1～3年> あそぶ時のやくそくをまもろう
- <4～6年> 事故に気をつけて安全に生活しよう

「社会のルールやマナーを守ること」は大切なことです。子供たちにとって遊びのルールは望ましい友人関係を築くため、交通ルールを守るとは自分の命を守ることにつながります。世の中では、「規範意識の欠如」という課題をよく耳にします。家庭や地域での子供たちの様子はいかがでしょう。加茂っ子たちが「当たり前のことを当たり前」という意識をしっかりと身に付けられるよう、学校・家庭・地域で、より良い環境づくりに努めてまいりましょう。